

絆 KIZUNA

[きずな]



やさしい介護士さんは
何と日本一強かつた

介護老人保健施設亀龍園グループ

ニチウンリモートメンテナンス(遠隔メンテナンス)

「ニチウンスーパーサポート」のご紹介 その2

太陽光発電体験記

わが社の「やる気の出る」人事考課賃金制度 第3回

あなたの代わりに読んでみました

(矢)東山会 亀龍園グループ 特集

やさしい介護士さんは、何と日本一強かつた!!

介護老人保健施設

亀龍園グループ

【納入先様紹介】

今回は、私どものエレベーター設置先にこんな素晴らしい所があつたのかと、大変驚かされた事をお話しさせて戴きました。その設置先とは、倉敷市になります。社会福祉法人亀龍会様です。私共は、平成六年に開設された介護老人保健施設亀龍園様をはじめ、ケアハウス倉敷、オーシャンビューエル、デイサービスグループホーム亀山と各施設にエレベーターを設置させて戴き、長きに渡りお世話をなっております。この他亀龍会様は、医療法人「東山会」を主体にこの二十年で沢山の施設を開設され、地域医療福祉に大変貢献されております。そ

して、この驚いた事とは、そこで日々仕事をされている空手道部の職員の方々の事です。私が亀龍園空手道部の偉業を知ったのは、昨年の二連覇達成を報道した山陽新聞でした。そして今年は三連覇と大変驚かされました。

亀龍園様には何度もお伺いさせて戴いておりますが、スタッフの方々は何時も、大変丁寧で、礼儀正しく笑顔で迎えてくださいます。その方が武道をやつておられるとは思ひもよりませんでした。

和泉監督の率いるこの部は二〇〇二年に発足し、僅か十年で三回の全国制覇を成し遂げました。何故このような短期間

いうよりも立派な人間に育つて欲しいという若者を思う監督の気持ちが伝わってきました。その監督を信頼、尊敬、慕い練習に打ち込んでいる部員の方々の姿は、自信と希望に満ち溢れ、しっかりと地に足の着いた充実した生活を日々送っています。私もそう遠くない将来、介護でお世話になる日が来ると思います。その出来たらどんなにすばらしいかと思つた次第です。

どうぞ和泉監督の教えを汲み、空手道に、仕事に打ち込み大いに青春を謳歌して戴きたいと

思います。今年は史上初四連覇、陰ながら応援しております。

亀龍園グループ様の 当社製エレベーターの紹介

■エレベーター主任様

●老人保健施設 亀龍園

[1号機]
型式: TWB1000-2S45-4
制御方式: インバーター
積載: 1000kg (15名)
ケージ寸法: 1500W×2500L
速度: 45m/min

[2号機]
型式: HWB-750-2S30-3
制御方式: 油圧バルブ
積載: 750kg (11名)
ケージ寸法: 1300W×2300L
速度: 30m/min

●オーシャンビューエル

[1号機]
型式: RSWS1300-2S45-4
制御方式: インバーター
積載: 1300kg (20名)
ケージ寸法: 1300W×2300L
速度: 45m/min

[2号機]
型式: RSWB-1000-2S45-5
制御方式: インバーター
積載: 1000kg (15名)
ケージ寸法: 1500W×2500L
速度: 45m/min

●ケアーハウス倉敷

型式: WB1000-2S45-6
制御方式: インバーター
積載: 1000kg (15名)

ケージ寸法: 1500W×2500L
速度: 45m/min

●デイサービスグループホーム亀山

型式: RSWB-750-2S45-2
制御方式: インバーター
積載: 750kg (11名)



●ケアーハウス倉敷



●デイサービスグループホーム亀山



●オーシャンビューエル



●介護老人保健施設亀龍園

空手道を通じて地元に貢献したい!!



倉敷メディケート会長
亀龍園空手道部監督
和泉 雅一様

前日試合があつたから、練習がきつかったからと休んだり遅刻は一切認めない。部員にうつては非常に厳しい条件です。この十一年間で一人だけの落伍者があつたのですが、監督は非常に気にしておられました。一般の職員と区別特別扱いはしない。学校を卒業するとそういう場所がないと諦めていた若者に、場所と希望を与え自ら一緒に汗を流し一人一人に声をかる。時には厳しく、時には笑顔で。柔道、剣道とは異なり、世間一般では余り認知されていない空手道で打ち込む若者に折角根付いた空手道を続けさせてやりたいとの思いが、そして若者を育てるところ

います。自分で苦労が喜びにつながったと思っています。

現在、亀龍園グループは若い人に任せ、私は亀龍園空手道部監督として空手道を楽しんでおります。

空手道部は、社会人になつて

おり、そのころから理想的な施設を作りたいと思っており、その夢を実現させました。資本も人脈もない中でスタートし、最初の施設を作る時は苦労しました。しかし、地域の方々を始め多数の方々に助けられ作ることができ、利用者の皆様と地域の方々に喜んでいただけて

四十三歳まで病院に勤務していました。しかし、地域の方々を始め多くの施設を作りたいと思っており、その夢を実現させました。資本も人脈もない中でスタートし、最初の施設を作る時は苦労しました。しかし、地域の方々を始め多数の方々に助けられ作ることができ、利用者の皆様と地域の方々に喜んでいただけて

前日試合があつたから、練習がきつかったからと休んだり遅刻は一切認めない。部員にうつては非常に厳しい条件です。この十一年間で一人だけの落伍者があつたのですが、監督は非常に気にしておられました。一般の職員と区別特別扱いはしない。学校を卒業するとそういう場所がないと諦めていた若者に、場所と希望を与え自らと一緒に汗を流し一人一人に声をかる。時には厳しく、時には笑顔で。柔道、剣道とは異なり、世間一般では余り認知されていない空手道で打ち込む若者に折角根付いた空手道を続けさせてやりたいとの思いが、そして若者を育てるところ

いうよりも立派な人間に育つて欲しいという若者を思う監督の気持ちが伝わってきました。その監督を信頼、尊敬、慕い練習に打ち込んでいる部員の方々の姿は、自信と希望に満ち溢れ、しっかりと地に足の着いた充実した生活を日々送っています。私もそう遠くない将来、介護でお世話になる日が来ると思います。その出来たらどんなにすばらしいかと思つた次第です。

練習場所は大変立派な道場で、小さな子供たちも来ていて一緒に練習している様子は微笑ましいものがありました。試合

で、自分では苦労が喜びにつながったと思っています。

現在、亀龍園グループは若い人に任せ、私は亀龍園空手道部監督として空手道を楽しんでおります。

空手道部は、社会人になつており、そのころから理想的な施設を作りたいと思っており、その夢を実現させました。資本も人脈もない中でスタートし、最初の施設を作る時は苦労しました。しかし、地域の方々を始め多数の方々に助けられ作ることができ、利用者の皆様と地域の方々に喜んでいただけて

形式の練習は素人目には、圧倒されるスピードでなにがどうなっているのか判らず、怪我のないのが不思議な程でした。また、短時間できびきびとした練習風景もその強さを感じさせるものがありました。

どうぞ和泉監督の教えを汲み、空手道に、仕事に打ち込み大いに青春を謳歌して戴きたいと

思います。今年は史上初四連覇、陰ながら応援しております。

全員が実によく仕事をしてくれます。空手道で培つた力を如何なく發揮してくれ入所、通所の利用者、その家族の方、地域の方々からも大変すばらしい青年達と高い評価を得ています。

今後としては、四連覇を目指します。空手道を通じての貢献です。現在「亀龍園空手道部」は、地元の小・中・高校生を対象とした空手教室を開いています。もっと空手道を通じて地元貢献したいと思っております。

せんむしろ空手道部だからリーダーシップをしつかり執つて仕事で成果を出すよう指導しています。

全員が実によく仕事をして

くれます。空手道で培つた力を如何なく發揮してくれ入所、

通所の利用者、その家族の方、

地域の方々からも大変すばらしい青年達と高い評価を得ています。

今後としては、四連覇を目指します。

空手道を通じての貢献です。

現在「亀龍園空手道部」は、地元の小・中・高校生を対象とした空手教室を開いています。もっと空手道を通じて地元貢献したいと思っております。

せんむしろ空手道部だからリーダーシップをしつかり執つて仕事で成果を出すよう指導しています。

全員が実によく仕事をして

くれます。空手道で培つた力を如何なく發揮してくれ入所、

通所の利用者、その家族の方、

地域の方々からも大変すばらしい青年達と高い評価を得ています。

今後としては、四連覇を目指します。

空手道を通じての貢献です。

現在「亀龍園空手道部」は、地元の小・中・高校生を対象とした空手教室を開いています。もっと空手道を通じて地元貢献したいと思っております。

せんむしろ空手道部だからリーダーシップをしつかり執つて仕事で成果を出すよう指導しています。

全員が実によく仕事をして

くれます。空手道で培つた力を如何なく發揮してくれ入所、

通所の利用者、その家族の方、

地域の方々からも大変すばらしい青年達と高い評価を得ています。

今後としては、四連覇を目指します。

空手道を通じての貢献です。

現在「亀龍園空手道部」は、地元の小・中・高校生を対象とした空手教室を開いています。もっと空手道を通じて地元貢献したいと思っております。

せんmuしろ空手道部だからリーダーシップをしつかり執つて仕事で成果を出すよう指導しています。

全員が実によく仕事をして

東日本大震災以降、原子力発電に代わるクリーンエネルギーとして太陽光発電システムが注目されています。その為、購入を検討されている方も多いのではないかと思います。

そこで私の太陽光発電装置を取り付けたきっかけと体験記をご紹介いたします。

私は、二〇〇三年にオーバル電化の家を建てて二〇〇五年に太陽光発電を設置しました。なぜ最初から設置しなかったのかと言うと、太陽光発電のクリーンエネルギーにはとても興味がありましたが、設置するまでに電気料金のシミュレーションを何度も行いました。当時は余剰電力の買取り単価は一kWhあたり二十六円。補

売電単価大幅アップで償却年数が大幅に短くなりました。

太陽光発電

体験記

助金も一kWあたり二万円しか出ず、三・七kWの発電設備では七万円ほどしか出ませんでした。元を取ろうと思うと五十年ほどかかる計算になりました。それでも割に合いませんでした。しかし、地球環境にやさしいエネルギーという魅力にひかれ妻と相談した結果、最後は車を買い換えたと思えばいいじゃないか!と一大決心して購入ました。

設置したのは二〇〇五年七月のことでした。梅雨も明け、燐々と太陽が降り注ぐなか、毎日家に帰つて発電モニターを眺めいくら発電したか確認しました。月が変わり電気料金の請求書が来ると去年と比較していくらくら安くなつたか計算しました。発電量、使用量ともシミュレーションとあまり変わらなかったですが、私は設置したことの大満足でした。

また、設置から四年後の二〇〇九年十一月「太陽光発

電の余剰電力買取制度」が始まり、なんと、これまでの買取価格の二倍程度の一kWhあたり四十八円で十年間買いました。この制度のおかげで設備が壊れるまでには元が取れる様な気がしてきました。

現在では、発電モニターの画面はあまり見ることは無くなりましたが、毎日コツコツ発電し、我が家家の家計と地球の環境を支えています。



メンテナンス課
メンテナンス係
本多 文昭

住宅用 太陽光発電システム 補助金制度

応募締切:2013年3月29日(金)
※補助金申込に必要な書類をご送付ください。(当日消印有効)

【補助金額】

①補助金額はいくらですか?

②補助対象となるシステムの金額によって補助金単価が異なります!

1kW当たりの補助対象経費(税別)	1kW当たりの補助金単価
3.5万円を超えて47.5万円以下	3.5万円
47.5万円を超えて55.0万円以下	3万円

※太陽電池モジュールの公称最大出力の合計値が10kW以上の場合、9.99kWとして算出
(例えば)1kW当たりの補助対象経費(税別)が500,000円で公称最大出力が4.3kWのシステムの場合

30,000円×4.3kW=129,000円となります。

【対象システム】

①どんな太陽光発電システムでも大丈夫?

②補助対象システムは、J-PECによって登録されていることが条件です。

※低圧配電線と逆潮流有りで連携すること ※モジュール化後のセル実効変換効率が一定の数値を上回ること。(種別毎に基準値を設定) ※一定の品質・性能が確保され、設置後のサポート等がメーカー等によって確保されていること。※太陽電池モジュールの公称最大出力の合計値、またはパワーコンディショナの定格出力の合計値のいずれかが、10kW未満であること。※太陽電池モジュール・パワーコンディショナは未使用であること。

J-PEC 太陽光発電普及拡大センター

2012年12月までの発電状況

- 総発電量/31,566kWh
- CO2削減量/5682kg-C

【参考資料】

2005年からの8年分のデータ(試算は金利等の計算は省きます。)	
2005年7月の初期投資金額	2,420,000円
補助金	-74,000円
自己負担額	2,346,000円 ①
2005/7~2012/12(90か月)	
電気代支払金額合計	1,060,090 ②
売電金額累計	606,145 ③
太陽光発電しなかつた場合の電気代(平均月15,000円として)	
15,000円×90か月	1,350,000 ④
太陽光発電後の電気代削減金額	△290,000 ⑤
90か月での利益総額	△900,000 ⑥
1か月の削減額(実績)	10,000円 ⑦
⑥÷90か月	
償却年数	約20年
①÷120,000(年間利益⑦×12)	

※買取り単価も近年大幅にアップされたため、当初の採算点50年から20年と大幅に短縮された、今後もさらに短縮していくと思われます。

ニチウン遠隔メンテナンス

ニチウンスーパーサポート

通常のメンテナンスと組み合わせてリーズナブルな点検が可能となります。

ご紹介
その2



ニチウンスーパーサポートの大まかな説明は前回説明しましたが、今回はどのような点検を行なっているかを説明します。ニチウンスーパーサポートは国土交通省から建築保全業務共通仕様書が公開されていますが、それに基づいたものとなっています。点検項目は次のような項目があります。

●制御盤内の温度
電動機やブレーキの電源を入れたり遮断したりするもので、これらの異常が有ると最悪の場合、戸開走行が発生します。

●電磁接触器の動作の良否
扉が正常に閉まっているか確認するスイッチです。かごと乗場の扉が完全に閉まらないとエレベーターは動きません。

●かごの運行状態
(加速・減速・定速・着床段差)
かごの速度を監視して、速度の異常や振動、到着時の段差を監視します。

●電動機の状態
電動機に異常な電流が流れていなければ等監視します。

●電磁ブレーキのスリップ異常
ブレーキが正常に動作しているか確認します。



お客様にお渡しする点検報告書の一部

●外部への連絡装置
(エレベーターホジ・電話)
エレベーターに閉じ込められた時などに外部に連絡するための装置が正常か確認ボタンがあります。

●かご操作盤、乗場操作盤、専用操作盤
(エレベーターホジ・電話)
扉が閉まっている時に扉に押ボタンが正常動作しているか確認します。(専用操作盤とは車いす仕様のエレベーターの場合、車いす専用の押ボタンがあります。)

●戸閉め安全装置
(反転の良否)
扉が閉まっている時に扉に触ると反転して開きます。その動作が正常か確認します。

●ドアインターロック
スイッチ
乗場の扉スイッチの監視を行なっています。乗場扉は簡単に開かれたりするがかかるようになります。またロックがかかるないとスイッチが入らないようになっています。

●着床装置
エレベーター到着を感じるセンサーの異常を確認します。

●戸の開閉装置
(開閉状態・開閉時間)
扉の開閉時間が異常に変化しているか確認します。



製造課
電気・IT係技師
内海 豊

あなたの代わりに読んでみました。

「直江兼続 北の王国」

童門 冬二著
集英社

兼続は営農指導員だった!!



今回、この本を選び読んでみました。単純に戦国時代の話と思っていましたが土地(農地)拡大にこだわりがあるのに驚きました。内容は上杉景勝のナン

パーとしての直江兼続の生き方であつて、上杉の古参の家臣たちから傭まれ、さげすまれつゝも景勝との間に絶大な信頼関係を築き、存分に実力を發揮してゆく。とかく上杉景勝の偉大さの陰に隠れがちだが景勝は、固有の施策を実行できた。兼続は、カリスマ性は希薄であったが景勝に伝仕えたことで自分が景勝に伝えたことで自分

の能力を生かす場所を得た雄である。越後時代に見られた雄移動にあつても貫きとおしてきたという点にある。直江兼続の施策の根幹をなすのは、農業観である。上杉家の基盤だった越後は、当時から米の産地だった。昔ながらの武士の誇りを保

つ一方で、農業生産効率を向上させることが、ひいては国を繁栄に導くという思想は、普遍的な真理を帶びている。権力者たる武土のみが富を満喫し、土地に密着して生産に携わる農民を軽んずれば、国は成り立つてゆかなくなる。

天下をめぐる権力抗争もさることながら、自分が暮らす土地の特性を生かし、将来につなげてゆこうとする姿勢は注目される。地に足をつけた兼続の考え方は、後に配置された米沢にも注ぎ込まれた。また兼続は農業指導書を整備して完成する、これを増し刷りして全村に配り「四季能戒書」と名づけ、武士だけでなく、農民に対しても細かい指示を与えた。



メンテナンス課
畠本 真司

もちろん第一義的には農作物をより豊かに生産するための指導書だったが、それだけではなく働く喜び、生きる喜びを得るには、人々がどう工夫すればいいかも事細かく書かれていた。

この考え方は現在でも通用するものである。今一度、世界に通用する農業を目指して再構築する必要があると、この本で教えられました。

NICHIUN[®] 日本運搬機械株式会社

本社／〒721-0954 広島県福山市御町15-16
TEL(084)954-2551㈹ FAX(084)953-7793
e-mail:mail@nichiun.co.jp
広島営業所／〒731-0122 広島県広島市安佐南区中筋1丁目16-31
TEL(082)831-3250 FAX(082)831-3260
阪神営業所／〒651-1313 兵庫県神戸市北区有野中町3丁目27-1-202
TEL(078)987-2556 FAX(078)987-2506

ニチウン

検索

⑥

営業品目	
● 各種エレベーター	● 小荷物用昇降機
● 介護・福祉機器	● 各種運搬保管設備
● 自社・他社製品	● リユースアルト事
● 定期点検・メンテナンス	

空手道全国制覇三連覇
偉業、心よりお祝い申し上げます。しかも介護福祉のお仕事で時間的制約がある中でハンディを乗り越えての偉業達成は、誠にお見事
といふしかありません。
和泉監督のご指導の下、強く頼もしい愛で今後のご活躍を期待しております。

編集後記